

Mensaje del Presidente

Realmente no podemos hablar en si de una Memoria de Labores como en las demás Sociedades del Grupo BAC Credomatic, ya que como todos sabemos esta es una Sociedad Controladora de Finalidad Exclusiva cuya principal rol es ser la Propietaria mayoritaria de las Acciones de las Sociedades que conforman este Grupo Financiero en El Salvador.-

Como Grupo Socialmente Responsable, hemos continuado apoyando una serie de actividades que contribuyen al desarrollo económico y social de nuestro País, además del Programa BAC|Propemi que apoya financieramente y asesora técnicamente a los micro y pequeñas empresas, dentro del grupo también se cuenta con el programa de Educación Financiera para clientes planilleros y colaboradores, así como para institutos de Educación Pública, con el cual se busca además de educar, incentivar el ahorro y la planificación financiera a fin de evitar el sobre endeudamiento de las personas.-

Hemos basado nuestro crecimiento en ofrecer a nuestros clientes una plataforma tecnológica de nivel mundial que les permite acceder a sus cuentas y realizar consultas y transacciones desde múltiples dispositivos, cuidando mucho que su experiencia sea siempre sobresaliente. Nuestro equipo ejecutivo ha realizado una tremenda labor en fomentar el uso y en capacitar clientes en el uso de las nuevas tecnologías. De igual forma, hemos trabajado en potenciar el uso de nuestros canales electrónicos con nuestros clientes empresariales, poniendo a su disposición plataformas Host to Host para facilitar el control de sus transacciones, digitalización de documentos Fiscales y evolucionando constantemente nuestra oferta de servicios transaccionales digitales.

Tanto la Administración de las Sociedades del Grupo como las Juntas Directivas de las mismas, enfrentamos el 2020 con mucho optimismo. El Grupo Financiero BAC|Credomatic cuenta con el capital humano y una organización motivada e innovadora lista para sacar provecho de la adversidad y expandirnos en momentos difíciles.-

Durante el ejercicio 2020, continuaremos profundizando nuestro compromiso de Responsabilidad Social Corporativa, apoyando los programas de Educación Financiera, motivando a todo nuestro personal a participar en los programas de Voluntariado.- Finalmente, quisiéramos aprovechar la oportunidad para manifestar agradecimientos a nuestros accionistas, por su confianza y apoyo, a quienes reiteramos nuestro compromiso de exceder sus expectativas.-

Rodolfo Tabash Espinach

Presidente